



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

No 95

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

VENDREDI 29 DECEMBRE 1961

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le Gouvernement du Canada et le Gouvernement du Salvador sont convenus d'établir des relations diplomatiques. Il a aussi fait connaître que M. Jean-Louis Delisle, ambassadeur du Canada à Costa Rica, a été nommé également ambassadeur au Salvador. M. Delisle continuera à résider à San José, et se rendra périodiquement au Salvador dans l'exercice de ses fonctions d'ambassadeur dans ce pays. M. Delisle est aussi accrédité au Honduras, au Nicaragua et à Panama.

M. Delisle se rendra au Salvador prochainement pour présenter ses lettres de créance.

Le Salvador est le neuvième pays de l'Amérique latine avec lequel le Canada a établi des relations diplomatiques au cours de l'année 1961.

Le Canada entretient désormais des relations diplomatiques avec les vingt républiques de l'Amérique latine, conformément à l'intention exprimée par le Gouvernement canadien de resserrer ses liens avec toutes les nations de l'hémisphère occidental.